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Abstract (en)
The folding box (1) has a swivellable and reclosable pouring spout (25) which consists of a pouring flap (26) and at least one flap side wall (27)
which is connected to the latter and can be partially pulled out of the folding box (1) when the pouring flap (26) is opened. Means are provided for
bounding the swivel angle of the pouring spout (25). The folding box (1) is to be designed in such a way that it can be produced in a simpler and
less expensive manner. This is achieved in that, apart from the pouring flap (26), the flap side wall (27) and the means (49) for bounding the swivel
angle are also part of the folding box blank in such a way that the folding box blank is formed in one part. Furthermore, measures are proposed
which facilitate handling when the pouring spout is opened and closed and/or when the contents are poured out. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Faltschachtel (1) mit ausklappbarer und wieder verschließbarer Schüttülle (25), die aus einer Schüttklappe (26)
und mindestens einer mit dieser verbundenen Klappenseitenwand (27) besteht, welche beim Öffnen der Schüttklappe (26) aus der Faltschachtel
(1) teilweise herausziehbar ist, wobei Mittel vorgesehen sind, mittels welchen der Ausklappwinkel der Schüttülle (25) begrenzbar ist. Es ist Zweck
der Erfindung, die Faltschachtel (1) so auszugestalten, daß sie einfacher und preiswerter hergestellt werden kann. Dies wird dadurch erreicht, daß
außer der Schüttklappe (26, ) auch die Klappenseitenwand (27, ) und die Mittel ( 49) zur Begrenzung des Ausklappwinkels Teil des Faltschachtel-
Zuschnitts sind, derart, daß der Faltschachtel-Zuschnitt einstückig ist. Darüber hinaus werden Maßnahmen vorgeschlagen, die die Handhabung
beim Öffnen und Schließen der Schüttülle und/oder beim Ausschütten des Füllgutes erleichtern.
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